

martes 22 de octubre de 2024

La Laguna repara el pavimento de la cancha deportiva del CEIP Camino de la Villa y acometerá su cerramiento en 2025

“Seguimos apostando por la puesta a punto de las infraestructuras educativas de titularidad municipal”, señala Luis Yeray Gutiérrez



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, ha concluido los trabajos de reparación de la cancha deportiva del CEIP Camino de La Villa, una actuación que ha contado con una inversión de 24.695 euros.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinae, y el concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, han visitado este martes el centro educativo junto a miembros del equipo directivo, para conocer el resultado de los trabajos que se han prolongado por espacio de 15 días y han supuesto una mejora considerable de las instalaciones.

“Seguimos apostando por la puesta a punto de las infraestructuras educativas de titularidad municipal, para garantizar que la labor lectiva, y en este caso deportiva, se realiza en las mejores condiciones de seguridad para toda la comunidad educativa”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez, quien ha anunciado que el Ayuntamiento “seguirá invirtiendo en este centro en 2025 con el cerramiento de la cancha”.

El alcalde destaca asimismo que “esta actuación era una de las prioridades del grupo de Gobierno en esta materia, ya que el CEIP Camino de La Villa es un colegio de referencia en el municipio en materia de atención a la discapacidad”, puesto que allí se llevan a cabo las actividades extraescolares del programa Deporvida, y acoge las actividades de la Escuela Inclusiva de Baloncesto Fundación CB Canarias, que cuenta en este nuevo curso con 25 plazas para alumnos y alumnas con diversidad funcional.

Por su parte, Ángel Chinae explica que la cancha deportiva se había agrietado considerablemente en el último año por las grandes diferencias de temperaturas y el envejecimiento propio de la subbase asfáltica, “por lo que se hacía necesaria una intervención de reparación para que la instalación conservara los mínimos requisitos exigidos en seguridad”.

Los trabajos han consistido en la reparación de las grietas de superficie, nivelación y drenajes, pavimentación y pintura antiadherente. Ángel Chinae apunta que el cerramiento de la cancha se realizará con el mismo material

con el que se está acometiendo una intervención de iguales características en el CEIP Camino Largo, “ya que este material reúne las características adecuadas, proporciona durabilidad y resistencia, y garantiza la entrada de luz natural y la ventilación”. Las obras saldrán a licitación en el próximo ejercicio.

Respecto a las canchas deportivas de los CEIP El Ortigal y Las Mercedes, que se encuentran pendientes de actuaciones similares, Ángel Chinaa comenta que la primera de ellas cuenta ya con el proyecto modificado para su aprobación por parte de los técnicos municipales y la posterior licitación de las obras, mientras que en el caso de la cancha del CEIP Las Mercedes, el proyecto se encuentra en el Gobierno de Canarias para su modificación y aprobación definitiva.